

Alliance Solidaire des Français d'Irak et de Jordanie

Liste conduite par **THIBAUT
CHABOISSON**



On estime le nombre de Français vivant à l'étranger à environ 2,5 millions. La communauté française en Jordanie et en Irak est très hétérogène.

Que nous soyons nés ici, arrivés il y a longtemps ou au contraire il y a quelques mois, pour raisons professionnelles ou familiales, être Français fait partie intégrante de notre identité.

En mission humanitaire, travaillant pour les institutions françaises, salariés ou sans activités, seule ou en famille, nous avons des profils très divers et cette diversité est une force.

Quel que soit notre degré d'intégration au sein de notre pays d'accueil, nous sommes nombreux à apprécier de nous retrouver, de construire des relations avec la communauté française, et de nombreuses raisons peuvent nous pousser à garder un contact plus ou moins étroit avec l'Hexagone.

D'ailleurs, si la pandémie mondiale nous a rappelé une chose, c'est bien la réalité des frontières, et renforcer les liens entre nous semble plus que jamais nécessaire. Le rôle du Conseiller des Français de l'étranger est de représenter tous les Français de Jordanie et d'Irak.

Nous pensons que beaucoup de choses restent à faire pour simplifier leur vie dans la circonscription, lancer des projets ensemble et fédérer la communauté. Nous avons pour seul objectif d'être présents à vos côtés tout au long du mandat.

Dans le cadre de mes études j'ai eu l'occasion de résider en Angleterre, au Mexique et à Singapour. Après un volontariat International en Entreprise (VIE) en Afrique du Sud, j'y ai poursuivi ma carrière pendant six ans au sein d'un groupe français spécialisé dans la sécurité numérique.

Après un passage de 18 mois à Dubaï, nous sommes arrivés à Amman à l'été 2019 à la suite de la mutation professionnelle de mon épouse.

Notre fils est d'ailleurs né en Jordanie. Vivant à l'étranger depuis plus de 10 ans, j'ai toujours été engagé dans des associations francophones sportives ou culturelles.

Aujourd'hui grâce au soutien et au dynamisme de l'ASFÉ et de son équipe, je souhaite amplifier mon engagement pour aider davantage encore les Français de Jordanie et d'Irak dans tous les sujets qui les concernent dans leur vie quotidienne à l'étranger.



NOS ENGAGEMENTS

Renforcer les liens : notre communauté française gagnerait à être plus solidaire, à se connaître et s'entraider davantage. Nous veillerons, par le biais d'une communication active et de rencontres (virtuelles et/ou physiques) à créer plus de liens, à connecter et intégrer davantage de Français de tous âges et de tous horizons en Jordanie et en Irak.

Créer une cellule d'accueil pour les nouveaux arrivants : s'installer en Jordanie ou en Irak n'est pas toujours une mince affaire. Nous avons accumulé suffisamment d'expérience en "tracas" administratifs pour pouvoir partager quelques conseils ! Nous nous servons des réseaux sociaux, qui font désormais partie intégrante de nos vies, pour mettre en contact les nouveaux arrivants et des personnes volontaires qui pourront agir comme un parrain/marraine. Nous avons la chance d'avoir des associations très actives avec lesquelles nous pourrions collaborer pour soutenir et guider les nouveaux.

Défendre l'accès à l'éducation française : nous nous engageons à tout faire pour qu'aucun enfant français qui souhaite étudier au Lycée Français d'Amman ou d'Erbil ne puisse y accéder, faute de moyens. Nous veillerons à ce

avec

BISSANE IBRAHIM



que l'enveloppe des bourses scolaires soit utilisée dans sa totalité, et que des systèmes d'éducation en langue française alternatifs soient mis en place pour ceux qui en ont besoin.

Améliorer l'accès aux soins : la pandémie de Covid-19 a démontré que beaucoup de Français n'avaient pas de sécurité sociale à l'étranger, ou ignoraient s'ils étaient couverts. Même lorsqu'on est en pleine santé, il est important de s'occuper de cette question importante. Nous diffuserons un maximum d'informations sur le système de santé local et les options qui existent depuis la France.

Rester disponibles et rendre des comptes : nous serons à votre disposition pour toutes vos questions, via des permanences physiques une fois par mois, au téléphone ou par messagerie. Nous nous engageons à vous écrire lors de chaque conseil consulaire pour vous maintenir informés de notre action et que vous puissiez l'orienter.